

La Diputación apoya con 40.000 euros a las Rutas del Vino Arribes y Sierra de Francia

La Corporación provincial renueva el convenio con dos asociaciones que son «recursos turísticos excepcionales con altísimo valor añadido»

ROSA M. GARCÍA / WORD

SALAMANCA. Potenciar «dos recursos turísticos excepcionales y con un altísimo valor añadido» como son las Rutas del Vino Sierra de Francia y Arribes es el objetivo, en palabras del presidente de la Diputación, Javier Iglesias, del convenio de colaboración que mantiene la institución provincial con las asociaciones de dichos recursos salmantinos. La Salina destinará un total de 40.000 euros -20.000 para cada una- para la promoción y potenciación de unas rutas que generan un importante beneficio económico en las zonas donde se asientan. El acuerdo fue rubricado ayer por Iglesias y los presidentes de las Rutas del Vino Arribes y Sierra de Francia, Julián Martín y Javier García, respectivamente.

Tras la firma del acuerdo, Iglesias volvió a mostrar «su preocupación por la evolución de esta tercera ola» de la covid-19 y volvió a realizar un llamamiento «a todos los ciudadanos para que tengan las máximas precauciones».

Precisamente, señaló, en estos tiempos de pandemia, en los que «estamos en un mundo diferente, las acciones que desarrollamos en favor del mundo rural tienen, si cabe, un mayor peso». Todos los sectores económicos, señaló, «se están resintiendo» y el «apoyo de las administraciones públicas es fundamental». En este marco, «hay



Javier García, Javier Iglesias y Julián Martín durante la firma del convenio. LAYA

que recordar que hay opciones seguras para continuar disfrutando de nuestra provincia y del turismo», como las rutas del vino, que son «una magnífica opción dentro de la provincia, una opción segura y una de las preferidas en estos tiempos de pandemia».

Iglesias resaltó «estos dos recursos turísticos excepcionales y con un altísimo valor añadido», que «viene dado por el gran efecto multiplicador que tiene en el territorio y su repercusión económica». Son rutas turísticas, añadió, «creadas entorno al vino y que contribuyen al desarrollo socioeconómico de la zona, porque son muchos los implicados, muchos negocios, instituciones, muchas personas, muchos intereses del medio rural».

De ahí, añadió, «la importancia de contribuir a su promoción y crecimiento» para esas dos zonas con «una tradición vitivinícola muy arraigada». Ambas rutas añaden a cerca de 140 bodegas, ayuntamientos, restaurantes, empresas... que «garantizan la calidad de este tipo de turismo». En España, apuntó Iglesias, hay 32 rutas del vino, siete en Castilla y León, y dos de ellas en Salamanca, que «generan un impacto económico notable, según la Asociación Española de Ciudades del Vino, 85,5 millones de euros, con tres millones de turistas atraídos por estas rutas».

«Iniciativas como esta van a ir como un tiro una vez que pase la situación de pandemia», afirmó Iglesias, convencido de que «van a seguir teniendo un importantí-

simo impacto económico y a ser palanca de desarrollo en el territorio de la provincia».

Por su parte, el presidente de la asociación Ruta del Vino Arribes, Julián Martín, calificó el acuerdo como «imprescindible» para que las rutas salgan adelante tras un año «bastante malo», pero en el que las rutas han obtenido «buenos resultados» gracias a la iniciativa para unirlos y potenciar el turismo en zonas tan desfavorecidas como Arribes.

El presidente de la asociación Ruta del Vino Sierra de Francia, Javier García, aseguró que ambas rutas están preparadas para «dar lo mejor y crear riqueza en el territorio» cuando la pandemia finalice, y destacó que la unidad «nos ha llevado a grandes logros».

El PSOE insta a recuperar horarios y mejorar el bus entre Salamanca y Fuentesauco

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Los procuradores del PSOE por las provincias de Salamanca y Zamora registraron una Proposición No de Ley en las Cortes de Castilla y León para instar a la Junta a revertir la autorización que dio a la empresa concesionaria del servicio de transporte de viajeros por carretera entre Fuentesauco y Salamanca para reducir los horarios de los autobuses de dicha línea, con el objetivo de reestablecer las frecuencias y mejorar las condiciones del servicio.

Así, en la Proposición No de Ley, los procuradores socialistas exigen a la Junta que se recuperen los horarios que había antes del cambio producido y autorizado en agosto de 2020 y que la prestación del servicio se haga «en un autobús acorde que permita mantener la distancia de seguridad entre los viajeros», conforme a los protocolos establecidos para hacer frente a la pandemia de la covid-19, informó el PSOE de Salamanca.

Los parlamentarios socialistas regionales consideran así que los cambios autorizados por el Ejecutivo regional en cuanto a horarios, el tipo de vehículo que se utiliza y las condiciones en la prestación de este servicio que une Fuentesauco con Salamanca «están perjudicando gravemente a los usuarios y vecinos de la localidades salmantinas de Aldeanueva de Figueroa, Tardáguila, Arcediano, La Vellés y San Cristóbal de la Cuesta».

El Consistorio de Santa Marta invertirá 15.000 euros en el mobiliario de la nueva biblioteca

A los nuevos materiales se sumarán los de la biblioteca actual, que se encuentren en buen estado

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes invertirá 15.000 euros en dotar de mobiliario la nueva biblioteca municipal. Esta nueva instalación, que comenzará a construirse en los próximos meses, estará dotada con nuevo mobiliario al que se suma-

rá el que ya existía en la antigua biblioteca y que se encuentra en buen estado para seguir siendo utilizado.

El edil de Cultura, Francisco Miguel García, explicó que «la nueva biblioteca está concebida para disponer de un gran espacio diáfano central, en el que se ubicarán 236 puestos de estudio y donde irán colocadas las mesas que ya tuviera la antigua biblioteca con otras cinco más de colores, que ya hemos adquirido y que son necesarias ante la ampliación de espacio destinado a este fin». Este espacio, añadió, «utilizará para

consulta ejemplares de libros, de periódicos y revistas y albergará también los puestos de ordenadores que aumentarán en dos nuevos. Junto a ello, se adquirirán 30 nuevas sillas para completar las anteriores».

Asimismo, la nueva biblioteca «contará con 24 nuevas estanterías, en las que se encontrarán ordenados los libros para que los usuarios puedan determinar cuál llevarse a casa o cuál consultar allí mismo. Para traslado también de libros se han adquirido cuatro nuevos carros que servirán para moverlos con mayor agilidad a la hora de ordenarlos».

En otro orden de cosas, como anticipó el concejal, «el espacio destinado a la biblioteca infantil se dotará con el mobiliario que ya existía en la anterior biblioteca, puesto que se encuentra en perfecto estado de conservación y no



Francisco Miguel García. WORD

consideramos necesario adquirir uno nuevo».

Destacó que «la propuesta que pretendemos poner en marcha es la de un espacio donde los puestos de estudio y lectura ocupen la parte principal, que será incluso más diáfana que la anterior, y en

la que se colocarán también los puestos destinados a la consulta por ordenador, que se ampliarán porque son una de las principales demandas de los usuarios».

La nueva biblioteca, que entrará en breve en fase de licitación, estará situada en la calle Unicef 3, en la planta baja del edificio que ocupa la Escuela de Música y la sede permanente del CAI.

Adelanto de horarios

La biblioteca municipal de Santa Marta adelanta su horario de atención al público que pasará a ser de 15:45 a 19:45 horas, ante la limitación horaria establecida por el nuevo toque de queda fijado por la Junta. Se recuerda a los usuarios que para acudir a la biblioteca es necesario solicitar cita previa en el teléfono 923 13 03 07 o a través del correo electrónico biblioteca@santamartadetormes.org